

PRT

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES/AS

demossocial@yahoo.es

POR ASAMBLEA CONSTITUYENTE CON CONSULTA, MOVILIZACIÓN DE MASAS Y LIBRE ELECCIÓN DE SUS REPRESENTANTES

Una vez más los trabajadoras/as se movilizan en defensa de sus intereses económicos políticos y sociales, brutalmente atacados y recortados por un gobierno que se hizo pasar por nacionalista estafándolos y burlándose de su compromiso electoral.

Ollanta Humala, un pequeño burgués, se presentó como reformista burgués, naturalmente terminaría pactando con su hermano de clase: la gran burguesía, la extrema derecha, aliada directa del imperialismo yanqui.

Pero hubieron quienes con posiciones políticas reformistas y oportunistas, con gran ambición por llegar al Gobierno _no al poder por supuesto_ contribuyeron con este engaño. Nos referimos a quienes en gran mayoría se han alineado con el **Frente Amplio** con la esperanza de repetir la experiencia de Izquierda Unida (IU).

El PRT por los años 80, cuando el movimiento de masas estaba en alza, afirmaba que tanto IU como Sendero Luminoso eran dos caras de la misma moneda; el primero, con su política de conciliación de clases; y el segundo, con su posición militarista, dogmática y sectaria, llevarían a las masas a la frustración y la derrota. La historia ha sido elocuente. Ahora se trata de no olvidar para no repetir errores que eran previsibles.

El sistema capitalista sigue crujiendo desde sus cimientos, no tiene alternativa a su crisis histórica. Se inicia un nuevo ascenso de la lucha de clases a escala mundial, la burguesía buscará aferrarse a cualquier tabla que se le tire para su salvación: Este es el papel que juega el reformismo aliándose a la burguesía para gobernar, pasado el vendaval otra vez será echada de la peor manera.

La confrontación de “Ciudadanos por el Cambio” (CXC) miembro del **Frente Amplio**, con O. Humala, es por demás elocuente, este último sibilinamente afirma: “Los participantes (en Gana Perú) que eran de izquierdas y que los colocamos ahí no aguantaron ni seis meses en el Gobierno, se salieron y ahora están con la derecha...” (La República 23/06/). A lo cual CXC responde: “no es cierto que nos fuimos de los cargos

porque no ‘aguantábamos’ las presiones... Nos fuimos porque se privilegió el autoritarismo y la represión” (CXC, 25/06/13). Lo real: O. Humala oculta que al pactar con la extrema derecha tuvo que botar del Gobierno a la izquierda reformista, quienes ahora se han aliado en el parlamento, con Acción Popular, un partido de la derecha.

El PRT apoya la movilización del 4 de Julio convocada por la CGTP y el CNUL (Comité Nacional Unitario de Lucha), en la orientación de organizar e impulsar el PARO NACIONAL para detener la ofensiva del Gobierno burgués autoritario y neoliberal que ha reprimarizado nuestra economía al servicio de las grandes transnacionales.

Como país capitalista atrasado, semicolonial, con desiguales relaciones de intercambio con las metrópolis imperialistas no tenemos futuro, éstas explotan en forma intensiva nuestras materias primas (combustibles, agricultura, pesca, minería, etc.) depredando nuestra biodiversidad y nuestro hábitat natural. Debemos planificar nuestra economía, postular nuestro desarrollo industrial y tecnificar nuestra agricultura.

Este drama político inevitablemente lleva a los trabajadores/as a la lucha por sus intereses económicos inmediatos, pero tarde o temprano, a la lucha por el poder. El Gobierno lo sabe y toma medidas preventivas para evitarlo y con su parlamento trasnochado y desprestigiado están a la ofensiva aprobando leyes proneoliberales y de privatizaciones, de control y de agresión, en contra de los intereses de los trabajadores/as, de los campesinos/as, poblaciones nativas, de los estudiantes universitarios, de las mujeres y de quienes deben tener libertad para optar sexualmente sin discriminaciones.

El proyecto de “ley del negacionismo”, la criminalización de las protestas, carcerería para quienes osen contestar la agresión de policías y militares y la vigilancia policiaco-militar son las puntas de lanza de toda esta ofensiva, la estrategia para detenerla atraviesa por movilizar a las masas e impulsar su autorganización: **LUCHANDO POR LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE Y EL GOBIERNO DE LOS TRABAJADORES.**

No es lo mismo la demanda de Asamblea Constituyente Democrática, que implica movilización, consulta de masas y libre elección de sus representantes en base a nuevos planteamientos económicos, políticos y sociales para un nuevo contrato social; que la de NUEVA CONSTITUCIÓN, que puede hacerse burocráticamente como pacto entre las cúpulas, entre gallos y medianoche, como ya han venido haciendo los diversos gobiernos neoliberales de turno dejando intacta la Constitución golpista e ilegal de la dictadura fujimorista.

DIRECCIÓN NACIONAL DEL PRT

Lima, 4 de julio del 2013